
 
Assemblée Générale Ordinaire 

Vendredi 15 décembre 2023 de 20 heures 30 à 21 heures 30 
Rue de l'église 83890 Besse-sur-Issole 

 

 

Liste des participants : 

 

NOM Prénom PRESENTIEL VIRTUEL POUVOIR EXCUSE 

ALBEROLA Wandrille X    

BRULETTI Marius X    

CECCHINI Roger X    

de GROULARD Martin   X X 

de MALET Emmanuel    X 

DUCHESNE Thomas X    

FEUILLASSIER Lydia X    

FEUILLASSIER Melissa X    

HAREL Blanche X    

JUSOT François  X   

LAROCHE Baptiste  X   

LUGHERINI Pauline  X   

PASSALACQUA Camille X    

PASSALACQUA Hugo X    

PICHON Thierry   X X 

PONTROUE Jacky   X X 

QUELVEN Pierig X    

ROCOFFORT François    X 

ROCOFFORT Olivier    X 

ROGER Gaëtan X    

ROGER Maëlle X    

SANRAME Marceau X    

Sœur Mathilde X    

SURRAULT Justine X    

TOURNILHAC Victoire X    
 

 



Rappel de l’ordre du jour : 

 

• Rapport moral (compte-rendu d’activité, état des adhésions des membres et des partenaires), 

• Rapport financier (comptabilité, trésorerie, comptes d’exploitation, prévisionnel), 

• Actions à mener en faveur de l’association – recrutement – partenariat – mécénat, 

• Renouvellement du Bureau, 

• Fixation de la cotisation annuelle 2024, 

• Débat sur les activités proposées, 

• Questions diverses  

 

1) Rapport moral 
 

La Présidente aborde le premier point de l’ordre du jour et dresse à l’assemblée un rapport moral 

assez complet et conséquent : 

 

Tâches réalisées :  

 

Rédaction des statuts et du procès-verbal de l’assemblée générale constitutive. 

Constitution du Bureau. 

Déclaration en Préfecture et publication au Journal Officiel de l’association du 4 avril 2023 

Obtention d’un numéro au Répertoire National des Associations RNA W833008917 

Déclaration à l’INSEE et obtention d’un numéro SIRET 924 165 996 00019 et d’un code APE. 

Réalisation d’un logo et du modèle de papier-à-entête. 

Création d’une adresse e-mail equipagecoeurduvar@gmail.com, disponible pour tous les membres 

du Bureau. 

Ouverture d’un compte bancaire auprès de la CECAZ. 

Création et commande de vêtements publicitaires en deux couleurs, bleu et blanc : sweats, T-shirts, 

casquettes. Mise en vente. 

Ouverture et alimentation d’un compte sur HelloAsso : 

https://www.helloasso.com/associations/equipage-coeur-du-var. 

Développement et exploitation des rubriques permettant d’encaisser les cotisations, les dons, les 

frais de sorties et diverses commandes de vêtements publicitaires. 

Ouverture d’un compte Instagram https:// www.instagram.com/ equipagecoeurduvar83/ et son Qr-

code 

Création et mise à jour du site Internet https:// www.equipagecoeurduvar.org  et son Qr-code 

Création d’une chaîne YouTube pour la mise en ligne des vidéos du site Internet 

https://www.youtube.com/@EquipageCoeurduVar 

Alimentation d’un compte Google Photos https://photos.google.com/ 

Ouverture d’un compte Facebook https://www.facebook.com/equipagecoeurduvar83 

Réalisation de quatre pavillons portant les couleurs de l’association. 

Demande de reconnaissance de l’intérêt général formulée à la Direction des Finances Publiques 

(rescrit fiscal). 

 

Réunions : 

 

Assemblée Générale Constitutive du 19 octobre 2022 

Réunion du Bureau du 15 mars 2023 (compte bancaire) 

Réunion du Bureau du 16 août 2023 (visioconférence) 

Réunion des Techniciens 3 octobre 2023 à Toulon (HelloAsso, Google Forms, Instagram, 

Facebook, Google Photos, Site Wordpress) 

 

 

 

 

mailto:equipagecoeurduvar@gmail.com
https://www.helloasso.com/associations/equipage-coeur-du-var.D
http://www.equipagecoeurduvar.org/
https://www.facebook.com/equipagecoeurduvar83


Activités passées 

 

• 14 avril 2023 - Soirée cohésion à la Patinoire de La garde avec les jeunes de Besse-sur-

Issole. 

• 26 juin 2023 - Sortie en mer réservée aux membres du Conseil du Séminaire qui constituent 

l’encadrement des jeunes. 

• 3 juillet 2023 – Sortie aux Embiez (navigation impossible pour cause de tempête). 

• 15 août 2023 : Assomption fêtée à Calvi par deux membres de l’association ; voyage en 

Corse sur le voilier Courchevel piloté par Jacky PONTROUE. 

• du 21 août au 12 septembre 2023, participation aux vendanges à l’Île des Embiez 

récompensée par la société bénéficiaire d’un don à l’association de 500 €. 

• 25 août 2023 : sortie en mer des mineurs. 

• 16 septembre 2023 : « Régate des Amiraux » au large du Pradet organisée par l’association 

CASTEL-MAUBOUSSIN en tandem : équipage d’un officier retraité avec un mineur de 

notre association. 

• 16 et 17 septembre 2023 : accompagnement de la régate le 16 et sortie libre en mer des 

membres majeurs le 17. 

• 3 octobre 2023 : Sortie avec l’association HOZANA dont la mission est de rassembler le 

monde dans la prière, par Internet. 
• 28 et 29 octobre 2023 : Sortie en mer des adultes. 

• du 28 au 31 octobre inclus : Retraite en mer sur le discernement à la vocation sacerdotale 

réservée, sur cooptation, aux jeunes hommes qui envisagent éventuellement de s’engager. 

• 18 et 19 novembre 2023 : Sortie en mer des jeunes adultes. 

• 2 décembre 2023 : Participation des jeunes de Besse-sur-Issole à la journée professionnelle 

« Navigue vers ton avenir » organisée par la Société Paul RICARD aux Embiez (séminaire 

de sensibilisation à divers métiers). 

 

 

Activités futures 

 

Sorties programmées des adultes 

• 2-3 février 2024 

• 10 mars 2024 

• 13-14 avril 2024 

• 14-15 juin 2024 

• 6 -7 juillet 2024 

Pèlerinages 

• Toulon - Abbaye de Lérins du 16 au 20 mai 2024 inclus 

 avec le skipper expérimenté Thierry PICHON 

• Du Mont Saint Michel à Fatima en passant par Saint-Jacques de Compostelle, en huit étapes 

différentes, du 21 juin au 15 septembre 2024 avec le skipper expérimenté Thierry PICHON 

Les sorties des jeunes mineurs seront programmées prochainement. 

 

Partenariats 

 

Des liens se sont tissés avec différents responsables ou établissements : 

En premier lieu avec de nombreux skippers qui sont considérés comme adhérents et exemptés de 

cotisation annuelle. L’association les remercie chaleureusement pour leur engagement et leur 

dévouement. 

 

Citons également Monseigneur Dominique REY, Évêque du Diocèse de Fréjus-Toulon qui nous a 

fait l’honneur de participer à plusieurs de nos sorties et qui a un regard bienveillant sur la 

progression de notre jeune association. 



 

Monsieur Éric COLLIN, Maire de Besse-sur-Issole, s’intéresse de près à la vie de notre groupe et 

ne manquera pas de lui donner un coup de pouce au moment opportun. 

 

Grâce à nos activités (sorties en mer, week-ends, vendanges, etc.), nous avons noué des relations 

privilégiées avec la Société Paul RICARD qui nous accueille souvent aux Embiez. 

Des liens ont été tissés avec l’association HOZANA, avec l’association CASTEL-MAUBOUSSIN 

et quelques fournisseurs qui nous ont fait bénéficier de tarifs préférentiels. 

 

Enfin, pour conclure ce rapport traitant de l’activité effective de seulement neuf mois (envol au 

mois d’avril), on peut se réjouir d’avoir réussi à constituer un noyau dur de bénévoles ayant entouré 

la Présidente et s’étant réparti les tâches d’une façon harmonieuse et complémentaire : 

Pauline LUGHERINI : HelloAsso (développement et traitement), Google Forms (questionnaires 

d’inscriptions, consignes et organisation des sorties), 

François JUSOT : conseils en stratégie, relations extérieures, partenariats, 

Wandrille ALBEROLA : Facebook, Instagram, Google Photos, photos, vidéos, montages, 

Roger CECCHINI : courrier, comptabilité, site Internet. 

Bien entendu, la Présidente supervise et chapeaute tous les services précités en ayant des rapports 

permanents avec chacun d’entre eux.  

 

Le nombre d’adhérents ayant payé leur cotisation est de 64, auquel il convient d’en ajouter plus 

d’une vingtaine exemptée (religieux et skippers). 

 

L’association a récolté 1430 € de dons. L’an prochain cette somme devrait largement progresser 

après le lancement d’une campagne de prospection, notamment si le Service des Impôts compétent 

nous reconnaît le caractère d’intérêt général (déductibilité accordée aux donateurs d’une large partie 

de leur contribution). 

 

2) Rapport financier 
 

COMPTE D'EXPLOITATION DU 1ER AVRIL AU 12 DECEMBRE 2023 

    

Désignation CREDIT DEBIT SOLDE 

Banque 4 210,95 € 2 185,01 € 2 025,94 € 

Caisse 755,50 € 694,78 € 60,72 € 

TOTAL 4 966,45 € 2 879,79 € 2 086,66 € 

    
Cotisations 640,00 € 0,00 € 640,00 € 

Dons 1 430,00 € 0,00 € 1 430,00 € 

Sorties 2 050,00 € 694,78 € 1 355,22 € 

Boutique 290,00 € 1 341,00 € -1 051,00 € 

Divers 40,95 € 328,51 € -287,56 € 

Mts fonds 515,50 € 515,50 € 0,00 € 

TOTAL 4 966,45 € 2 879,79 € 2 086,66 € 

    
 

Le trésorier tire un bilan positif du compte d’exploitation présenté à l’assemblée. Il se réjouit de 

l’excédent dégagé de plus de 2000 €. A noter que le solde est plus important si l’on tient compte du 

stock disponible de vêtements (sweats, tee-shirts, casquettes). 

 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 



3) Election du Bureau 

 
La Présidente inverse, à dessein, les trois points suivants de l’ordre du jour, passant en priorité à 

l’élection du Bureau. 

 

Il est proposé à l’assemblée (qui l’accepte) de reconduire les membres actuels. Trois nouveaux 

postes sont à pourvoir. Il est procédé à un vote réglementaire individuel. Les trois nouveaux 

membres sont élus à l’unanimité : 

François JUSOT, Vice-Président ; Pauline LUGHERINI, Trésorier-Adjoint ; Wandrille 

ALBEROLA, Secrétaire-Adjoint. 

 

Le nouveau Bureau ainsi constitué est le suivant : 

 

Présidente : Mathilde ROCOFFORT 

Vice-Président : Thomas DUCHESNE 

Vice-Président : Ollivier GUILLOU 

Vice-Président : François JUSOT 

Trésorier : Baptiste LAROCHE 

Trésorier-Adjoint : Pauline LUGHERINI 

 Secrétaire : Roger CECCHINI 

 Secrétaire-Adjoint : François ROCOFFORT 

 Secrétaire-Adjoint : Wandrille ALBEROLA 

 

4) Fixation de la cotisation 2024 

 
L’assemblée arrive rapidement à un consensus sur ce point : reconduction du même montant de 

10,00 € par membre adhérent – Exonération des religieux et des skippers. 

 

Résolution adoptée à l’unanimité. 

 

5) Actions à mener en faveur de l’association  

recrutement – partenariat – mécénat 

 
La Présidente organise un tour « de table et d’écran » sur ce sujet sur lequel chacun s’exprime. Pour 

ce qui est de la prospection d’adhérents, les plus jeunes proposent de distribuer flyers et bonnes 

paroles dans des lieux de rassemblement festifs : bars, foyers, salles des jeunes, de spectacle, etc. 

 

Pour le mécénat, quelques pistes sont évoquées (Marine de Toulon, FFB, Club Nautique, SNSM, 

sociétés nautiques de vente et location de bateaux et d’appareillages, etc.).  

 

Il est recommandé d’éviter les mois de décembre et janvier qui ne sont pas opportuns (périodes de 

fêtes peu propices). 

 

Il est toujours prévu de proposer, dans quelques semaines, un modèle d’argumentation dont chacun 

pourra s’inspirer ensuite avec ses propres mots. 

 

Il est remarqué, pour le mécénat et le partenariat, qu’il vaut mieux miser sur un représentant influent 

plutôt que sur l’organisme proprement dit.  

 

Enfin, nous attendons impatiemment la décision de la Direction des Finances Publiques pour savoir 

si notre association sera reconnue d’intérêt général ; dans l’affirmative, cela représenterait un 

accélérateur de dons considérable… 

 



5) Débat sur les activités proposées 

 
Des pistes sont évoquées sans donner lieu à décision ou vote, à l’exception de celle avancée par 

Marceau SANRAME : envisager de mettre au point un questionnaire anonyme de satisfaction à 

soumettre à chaque participant d’une activité organisée par l’association. A suivre pour sa mise en 

place ultérieure. Parmi les autres idées survolées, il a été question de ski, de randonnées, de 

pèlerinages terrestres, de visites de sites remarquables, etc. 

La Présidente précise qu’une programmation pour les mineurs (15 à 18 ans) va être envisagée dans 

les prochains jours. 

 

6)  Questions diverses 

 

La Présidente annonce son intention de fêter le premier anniversaire de l’association à la belle 

saison (fin du printemps) par une opération médiatique de bonne envergure. Seront invités nos 

partenaires, mécènes, élus des communes avoisinantes, décideurs économiques, ainsi que la presse 

bien sûr. 

 

La séance est close sur des remerciements et des félicitations de la Présidente envers tous les 

membres présents pour l’excellent déroulement de cette réunion, tenue avec sérieux, application et 

convivialité, ce qui a pour effet de recueillir une salve d’applaudissements. 

 

 Elle invite ceux qui sont sur place à se sacrifier à la tradition en partageant le pot de l’amitié. 

 


